

# Heladas se mantienen hasta hoy en Linares y Región del Maule

Luego de los frentes de lluvias de casi 3 semanas, ahora son las bajas temperaturas las que llegaron a la zona centro sur del país, Región del Maule y Linares en los últimos días.

Según el aviso de la Dirección Meteorológica de Chile (DMC), las heladas normales a moderadas, estaban pronosticadas desde ayer y hasta este miércoles 26 de junio, con temperaturas mínimas de 2 grados bajo cero y altas que no superarían los 8° a 10°C.

Con probabilidad de

formación de escarcha.

La zona afectada abarca las regiones de:

-Valparaíso (Cordillera Costa, Precordillera y valles precordilleranos)

-Metropolitana (Cordillera Costa, Valle, Precordillera)

-O'Higgins (Cordillera Costa, Valle, Precordillera)

-Maule (Cordillera Costa, Valle, Precordillera)

En consideración a estos antecedentes, se recomienda a la población no exponerse a las

bajas temperaturas si no es estrictamente necesario. Además, en el caso de conductores de la locomoción particular y colectiva, a extremar precauciones respecto de la velocidad, considerando el factor de las heladas, tanto en las vías urbanas, Ruta 5 Sur y caminos interiores.

Ayer, Linares en específico, fue declarado en Alerta Sanitaria Ambiental por la contaminación del aire, estableciendo la Seremi de Salud del Maule, la prohibición del uso de estufas a leña entre las 18:00 y 23:59 horas, en el cuadrante urbano determinado para esta medida. Y en espera de las mediciones correspondientes a miércoles por parte del Ministerio de Medio Ambiente, para determinar si se extendía o no para esta jornada.

